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長万部の

コーナー教育教育教育

新任教職員を紹介新任教職員を紹介新任教職員を紹介
どうぞよろしくお願いいたします

長万部小学校

教　頭

福永　英丈

　函館市立柏野小学校からまいりました。着任
してわずかの期間ですが、素直な子どもたちや
温かく接してくださる保護者や地域の皆様に触
れ、改めて長万部町の一員になれたことを嬉し
く感じております。子どもたちのため、長万部
町のために全力を尽くします。どうぞよろしく
お願いいたします。
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　この度、主幹教諭の辞令を頂戴しました落合
太です。長万部小学校に赴任して早いもので６
年目になります。これから、教職員の先生方と
共に力を合わせて、子どもたちの健やかな成長
を願い、全力で教育活動にあたっていく決意で
す。どうぞよろしくお願いいたします。

　この度，函館市立北美原小学校からまいりま
した。慣れないことが多いのですが，毎日子ど
もたちの笑顔に支えられ充実した毎日を送るこ
とができています。これからも子どもの成長の
ために一生懸命がんばります。どうぞよろしく
お願いします。

　八雲町立八雲小学校よりまいりました青木裕
明です。長万部小学校の人たちは、明るく元気
の良い人が多いので、子どもたちに負けないよ
う一生懸命頑張ります。早く学校に慣れ、子ど
もたちと共に楽しく生活していきたいと考えて
いますのでよろしくお願いいたします。

　長万部中学校では、７年間お世話になりまし
た。次は小学校でお世話になります。
　子どもたちの笑顔、元気の良い挨拶に元気と
勇気をもらっています。気持ちを新たに子ども
たちと一緒に学校生活を送っていきたいと考え
ています。保護者・地域の皆様、よろしくお願
いいたします。

　はじめまして。この度、長万部小学校の栄養
教諭となりました。一日も早くこの町に慣れ、
子どもたちと共に学んでいきたいと思っており
ます。日々の生活を支える、おいしい給食を届
けていきたいと思っていますので、どうぞよろ
しくお願いします。

　子どものころに住んでいた長万部町で、時間

講師ではありますが教員として働くことができ

大変うれしく思っています。明るい子どもたち

から元気をいっぱいもらって頑張っていきます。

一年間、どうぞよろしくお願いいます。

　この度、八雲町からまいりました。私は小さ
い頃からずっと長万部町の隣町の八雲町に住ん
でいますが、まだまだ町のこと小学校のことなど、
わからないことが多くあると思います。しかし、
児童一人ひとりの素直で元気な姿、先生方の優
しさ、町の雰囲気がとてもよく、これから長万
部小学校で働けることがとても楽しみです。
　早く慣れて子どもたちのため、長万部町のた
めに少しでも貢献していければと思っています。
これからどうぞよろしくお願いします。

　この度、八雲町立八雲小学校より転任してま
いりました。長万部町は初めての勤務地となり
ますが、静狩の保護者や地域の皆様から温かく
迎えられ、心強く思っております。
　静狩小学校の子どもたち一人ひとりの良さを
生かし、より一層成長していけるように、保護
者や地域の皆様のご協力を得ながら、教職員と
ともに精一杯頑張りますので、どうぞよろしく
お願いします。

　この度、日高町立富川小学校よりまいりまし
た。明るく、元気な子どもたちが、「学校が楽
しい !!」と感じられるように、精一杯頑張りた
いと思います。一日も早く慣れ、長万部町の子
どもたちの役に立ちたいと思っています。どう
ぞ、よろしくお願いいたします。

　このたびの異動で、函館市立桔梗中学校より
転任してまいりました。長万部中学校には、今
から21年前の平成７年４月から７年間、勤務
させていただきました。再び長万部で勤務でき
たことにたいへん感謝しています。長万部の子
どもたちの健やかな成長を願い、全力を尽くし
たいと考えています。地域・保護者の皆様には、
たいへんお世話になります。どうぞよろしくお
願いいたします。



9

町内小中学校の児童生徒数・学級数
児　　童　　・　　生　　徒　　数 学　　級　　数

１年生 ２年生 ３年生 ４年生 ５年生 ６年生 計 普通学級 特別支援学級 計
長万部小学校 36 31 31 30 29 28 185 6 4 10
静狩小学校 3 0 2 2 1 1 9 3 0 3
小 学 校 計 39 31 33 32 30 29 194 9 4 13
長万部中学校 37 37 38 112 3 2 5

「交通安全」 ・ 「あいさつ ・声かけ運動」 にご協力を！
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　この度、２年半ぶりに長万部中学校に戻って
来ました専門員の佐藤です。
　先日、大変感動したことがありびっくりしま
した。それは始業式・入学式の在校生の挨拶と
笑顔がとても素晴らしかったことです。
　先生の指導、保護者の教育が行き届いている
ととても感心しました。
　私も自分の仕事を全うし生徒たちとの信頼関
係を築いていきたいと思います。

　この度、空知管内の滝川高校から、採用校長
として赴任してまいりました目谷(めや)と申
します。地域の熱い期待に応え、「行きたい」「通
わせたい」と思う、魅力ある学校づくりを通し
て、地域から信頼され、愛される長万部高校に
なります。どうぞよろしくお願いいたします。

　日高管内にある富川高校から赴任いたしまし
た。一日も早くこの地に慣れ、生徒の充実した
高校生活のために頑張ります。また、長万部町
民の一員として、地域とのつながりを持ち、地
域に貢献できるよう活動していきたいと考えて
います。よろしくお願いいたします。

　この度、釧路管内の白糠高校から赴任いたし
ました。道南への赴任は初めてのため今はわか
らないことばかりでご迷惑ばかりおかけしてい
ますが、今後は「学校のため」「生徒のため」「長
万部のため」に邁進していきたいと思っており
ますので、どうぞよろしくお願いいたします。

　この度、渡島管内の市立函館高等学校から赴
任いたしました。生まれは七飯町であり、道南
は慣れ親しんだ土地です。自分がこれまで培っ
てきた経験を、生徒一人ひとりに還元できるよ
うに、努力してまいります。地域の皆様には多
方面でご協力を賜る機会があるかと存じますが、
どうぞよろしくお願いいたします。

　この度、石狩管内の恵庭南高校から赴任いた
しました。明るく、素直な生徒と関わることが
できて、とても嬉しく思っております。地域と
の連携を密にし、町民のみなさんともたくさん
関わることができればと思っておりますので、
これからよろしくお願いいたします。

　この度、新採用で長万部高校の事務職員とし
て赴任しました。
　まだまだ分からないことばかりではあります
が、一日でも早く長万部高校に慣れ、皆様のお
力になれるように精一杯頑張っていきたいと思
いますので、どうぞよろしくお願いいたします。

　この度、市立函館高等学校から赴任してまい
りました。
　生徒たちが心身ともに健康で過ごし、自分の
将来に向かって努力する姿を支えるために養護
教諭として何ができるのかを常に考えながら、
できる限りのことをしていきたいと考えていま
す。どうぞよろしくお願いいたします。


